

Pedagogía y Sociedad. Cuba. Año 16, no 37, julio 2013, ISSN 1608-3784

Del lenguaje

Con frecuencia los hablantes abusan del empleo del verbo **hacer** como sustituto de otros con significado más preciso, lo cual denota pobreza léxica y puede dañar la comunicación. Para evitar esto sería recomendable el uso en su lugar de otro verbo cuyo significado sea más apropiado por su precisión. Seguidamente se presentan algunos ejemplos:

En lugar de	Pudiera decirse
Está hecho su trabajo	Está terminado su trabajo
Se hacen trajes a la medida	Se confeccionan trajes a la medida
En ese lugar se hace el pan	En ese lugar se elabora el pan
El ciclón hizo numerosos daños	El ciclón provocó numerosos daños
En esta instalación se hacen diferentes	En esta instalación se practican diferentes
deportes	deportes